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D. Avelina
Martins de
Azeredo,

Mãe do Ano
de 1965

“Os pedidos de candidatura de
pelo menos 30 mulheres surpreen-
deram a equipe da Procuradoria
Regional Eleitoral que analisa os
registros dos candidatos nas elei-
ções deste ano. São casos em que
faltam certidões, fotos e até a assi-
natura das candidatas. A Procura-
doria suspeita que partidos estejam
usando laranjas para cumprir cota
de 30% para candidatas do sexo
feminino.

O mistério ficou maior porque
partidos como o PSDC e PHS têm
no lugar das fotos de candidatas o
desenho de uma boneca, no cadas-
tro do Tribunal Superior Eleitoral
(TSE)”. (Trecho da reportagem inti-
tulada MP suspeita de laranjada
em candidaturas, de autoria de João
Noé, no O Dia de 28.07.2010).

Como fazia todos os anos, em
1965, por iniciativa do seu diretor
social de então, Nicanor Gonçalves
Pereira, o ECI elegeu a viúva do sau-
doso fundador do CL, Sra. Avelina
Martins de Azeredo, a Mãe do Ano.
Na solenidade realizada na sede
social do ECI, D. Avelina foi sauda-
de pela Profa. Dora Papaléo, a Mãe
do Ano de 1964. (Mais detalhes em
Nossa Memória, página 3).

Paulo Santos

Mudança no trânsito requer
período de adaptação

Volta da mão-dupla na Rua Bernardino de Mello
provocou retenção em vários trechos esta semana

As retenções, segundo motoristas ouvidos pelo CL, serão frequentes na Rua Bernardino Mello porque
a via ficou mais estreita com o alargamento do passeio público

Gabeira é recebido por Thiago
Portela na sua visita a Jaceruba

Em sua visita a Nova Iguaçu, na última quinta-feira, o candidato a
governador Fernando Gabeira foi ciceroneado pelo vereador Thiago
Portela. Aqui, os dois aparecem conversando com lavradores da
localidade de Jaceruba

Duane Dias

Populares elogiam Bilhete
Único na visita de Julio
Lopes a Nova Iguaçu

Ana Lúcia Faria fez questão de exibir o Bilhete Único ao se dirigir
ao candidato Julio Lopes durante sua caminhada pelo Calçadão no
último sábado

Na última segunda-feira, 26 de
julho, o trânsito da Avenida Bernar-
dino de Melo, no centro de Nova
Iguaçu, foi alterado após mais de
um ano funcionando em mão úni-
ca sentido Bairro da Luz. A circula-
ção de veículos voltou a ser como
antes, dando a opção para os moto-
ristas seguirem nos dois sentidos.
Porém, com as obras do PAC (Pro-
grama de Aceleração do Crescimen-
to) as calçadas ficaram mais largas
e as ruas mais estreitas.

Nesta primeira semana a aveni-
da sofreu retenções em alguns tre-
chos, especialmente próximo à es-
tação ferroviária. A Secretaria de
Transportes do Município tomou a
medida como forma de retirar o trân-
sito pesado de ônibus e caminhões
que utilizavam a Avenida Humber-
to Gentil Baroni para seguir do cen-
tro para o K-11.

Como toda mudança que é feita,
esta também requer um período de
adaptação e a Semtran informou
que todos terão até o início da pró-
xima semana para se adaptarem às
alterações. (Continuação na pági-
na 3)

A Foto e o Fato

Paulo Santos

O candidato ao Governo do Es-
tado, Fernando Gabeira, esteve na
última quinta-feira, dia 29, em Nova
Iguaçu. Junto com o vereador Thia-
go Portela (PPS), ele foi ver de perto
as condições da Estrada de Jaceru-
ba. Para isso, começou o caminho

por Engenheiro Pedreira, passou
por Pedra Lisa em Japeri para che-
gar a Jaceruba. De lá, seguiu até Vila
de Cava e terminou a visita em Tin-
guá. Gabeira pode constatar as pés-
simas condições da estrada. (Con-
tinuação na página 2)

Campanha = Lixo nas ruas

O início da campanha eleitoral agravou um problema que é visto ao longo do

ano no centro de Nova Iguaçu. A cada nova eleição os cabos eleitorais disputam

espaço com as centenas de pessoas que passam o dia distribuindo os mais varia-

dos panfletos. São propagandas de serviços de banco, compra de ouro, dentistas,

entre outros, que, somados ao grande número de papeis com a foto e o número

dos candidatos, representam um acúmulo de sujeira cada vez maior nas ruas do

município, especialmente no Calçadão de Nova Iguaçu. Somado a tudo isso, não

se pode esquecer a pouca quantidade de lixeiras espalhadas pelo local, além do

descaso de boa parte da população com relação à limpeza do Município.

Iniciada oficialmente há três se-
manas, a campanha eleitoral come-
ça a ganhar cara nas ruas de Nova
Iguaçu e os candidatos começaram
a fazer suas propagandas através
de bandeiras, carros de som, carta-
zes e, é claro, a boa e velha cami-
nhada. No último dia 24 foi a vez
de Julio Lopes, candidato ao cargo
de deputado federal pelo PP. O ex-
Secretário Estadual de Transporte
caminhou pelo Calçadão de Nova
Iguaçu e ouviu incentivos e também
pedidos dos eleitores.

Júlio Lopes chegou à Praça Ruy
Barbosa, por onde começou sua
campanha, por volta das 10h35 e
fez questão de cumprimentar os
comerciantes e pedestres que pas-
savam pelo local. Ex-vice-presiden-
te do Flamengo, o candidato tem
como maior conquista a implanta-
ção do Bilhete Único quando era
Secretário de Transporte.

O sistema, que entrou em opera-
ção no início de fevereiro, permite
que o cidadão utilize até dois mo-
dos de transporte, desde que um
deles seja intermunicipal, pagando
apenas R$ 4,40. O usuário do Bi-
lhete Único gasta menos de R$ 9,00
para ir e voltar do trabalho e tem
até duas horas e meia para sair do
primeiro transporte e pegar o se-
gundo.

“Sou usuária do Bilhete Único e

gastava cerca de R$ 20,00 todos os
dias para ir trabalhar. Agora gasto
apenas R$ 8,80 para fazer o mesmo
percurso e economizo mais de R$
200,00 por mês. Se juntar esse di-
nheiro todo mês dá para comprar
bastante coisa”, comemorou Ana
Lúcia Faria, que fez questão de mos-
trar seu cartão do Bilhete Único ao
candidato Julio Lopes.

O ex-secretário espera se eleger
deputado federal para tentar trazer
outras melhorias para o transporte
do Estado. Mas ele sabe que exis-
tem outros problemas que merecem
atenção especial. O candidato ou-
viu um pedido especial de uma elei-
tora ao caminhar pelo Calçadão.

“Os Cieps não estão funcionan-
do em horário integral. Faça algu-
ma coisa pelas nossas crianças”,
pediu Magali Soares dos Santos,
que declarou já ter escolhido seu
candidato a deputado federal.

“Ele criou o Bilhete Único e aju-
dou muitas pessoas. Sendo assim,
vou dar um voto de confiança nele”,
garantiu a professora de 43 anos.

Após caminhar pelo Calçadão,
Julio seguiu com sua equipe para
uma convenção do PP em Irajá. Em
seguida, o candidato retornou e foi
ao encontro do Bispo de Nova Igua-
çu, Dom Luciano Bergamin, que o
recebeu no Centro de Formação de
Líderes para um almoço.

...............
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Shopping
a Céu
Aberto
volta a ser
meta de
Governo
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Conclusão da página 1

Informe CDL

Foi realizado na última
quinta-feira, dia 29, no Sa-
lão de Eventos da CDL de
Nova Iguaçu, o 70º Almoço
Interativo, que faz parte do
PQC – Programa de Quali-
ficação do Comércio de
Nova Iguaçu. Com o objeti-
vo de qualificar o comércio
da cidade para receber toda
essa nova demanda que au-
menta dia após dia, o PQC
já qualificou mais de 3000
pessoas, entre funcionários
e empresários. Ainda falan-
do da Venda antes da Ven-
da, o professor Alfredo Ro-
cha passou importantes e
decisivas dicas para quem
deseja, além de conquistar
o cliente, fidelizá-lo e ainda
mais: fazer com que ele ven-
da para você. “Se efetuar
apenas uma venda, vai se
tornar um vendedor que
come, dorme e pega ôni-
bus”. Essa foi a maneira
encontrada por ele para
ilustrar uma situação que
pode se perpetuar pela vida
inteira. Isso porque todos
querem uma melhor quali-
dade de vida para si própri-
os e toda a sua família.

A apresentação da pales-
tra foi do professor Marcelo
Caldas, da Falarte, empre-
sa parceira da CDL-NI, que
foi incisivo em suas coloca-
ções e exaltações sobre o
crescimento acelerado do
Município. “Nova Iguaçu é,
sem sombra de dúvida, a
cidade que mais cresce no
Estado do Rio de Janeiro e,
quem sabe, do Brasil. Além
dos inúmeros empreendi-
mentos feitos por investido-
res da cidade e de fora,
Nova Iguaçu, junto com a
nossa CDL, se prepara com
treinamentos para o cres-
cente número de empresas
na busca de um atendimen-
to melhor e mais eficaz para
esse novo cliente que chega
à cidade, e que precisa de
qualidade nos produtos e,
claro, nos serviços ofereci-
dos por todos nós. Para esse
novo consumidor, o que
menos importa é o preço. Ele
vem em busca de um novo
estilo de vida e satisfação
nos serviços que, hoje nos
preparamos para oferecê-

lo”, exaltou o Prof. Marcelo
Caldas.

O presidente da CDL de
Nova Iguaçu, Cláudio Ro-
semberg, resumiu todo o
momento que a cidade pas-
sa de uma forma bem sim-
ples. “Uma pessoa pode
transformar uma empresa.
Um grupo de pessoas pode
transformar essa cidade.
Em todas as nossas reuni-
ões, venho dando ênfase a
essa união, que é a respon-
sável por todo esse cresci-
mento e desenvolvimento
que vemos todo dia. São 28
empreendimentos de gran-
de porte. Mais de R$ 2,5 bi-
lhões de investimentos no
setor privado, atendendo as
classes A e B e, agora tam-
bém recebemos números de
investimentos para a cons-
trução de 5 mil casas, em
bairros que precisam de um
olhar para o futuro. Isso
porque sabemos que o Cen-
tro urbano está esgotado.
Então, já temos que procu-
rar novas opções, como é o
caso do Paradiso Club, em
Cabuçu. É para lá que tere-
mos que crescer. Valorizan-
do sempre nossa própria
mão de obra e, consequen-
temente, aumentando o po-
der de compra da nossa po-
pulação. Vamos continuar
juntos, cada vez mais para
um despertar de um novo
tempo para nós mesmos,
nossos filhos e netos”, fina-
lizou emocionado o presi-
dente Cláudio Rosemberg.

115 certificados

Na manhã da última
sexta-feira, dia 30, foram
entregues no auditório da
CDL de Nova Iguaçu, 115
certificados do curso de Pre-
venção e Combate a Incên-
dios e Primeiros Socorros,
realizado pelo 4º GBM, que
tem o comando do coronel
Evandro Bezerra da Costa
Ferreira, em parceria com a
CDL-NI, SINCOVANI e
ACINI. “Isso foi só o com-
plemento da primeira etapa
de mais uma iniciativa do
PQC – Programa de Quali-
ficação do Comércio de
Nova Iguaçu”, lembrou
Cláudio Rosemberg.

PQC realiza o seu 70º Almoço
Interativo e 3000 qualificações

O presidente da CDL de Nova Iguaçu, Cláudio
Rosemberg (segundo à direita), recebeu o presidente
do Sincovani, Uélinton Pessanha, Coronel Evandro,
do 4º GBM Corpo de Bombeiros e Renato Jardim,
presidente da ACINI, para a entrega dos 115
certificados do Curso de Prevenção e Combate a
Incêndios e Primeiros Socorros

CDL-NI/Divulgação

Móveis, equipamentos e cosméticos
para salão de cabeleireiros

casaalpino@uol.com.br

Site: www.casaalpino.com.br

Nova Iguaçu: 2669-7478 / 2669-3503
Belford Roxo: 3772-5730

Shopping a Céu Aberto
volta a ser meta de governo

O Calçadão é o foco principal da revitalização do centro
comercial de Nova Iguaçu

PMNI/Divulgação

Em breve tempo a popula-
ção de Nova Iguaçu poderá
ter a sua disposição um novo
centro comercial de total aces-
sibilidade, organização e con-
forto. Esse é hoje um dos gran-
des objetivos da prefeita Shei-
la Gama, que acredita no cres-
cimento do município com a
revitalização do Shopping a
Céu Aberto.

Para ela esse é um cami-
nho importante a ser concre-
tizado. Segundo Sheila, “o
projeto da Zona de Negócios
vai começar pelo Centro de
Nova Iguaçu. Dividiremos a
administração com os empre-
sários do setor comercial que
ficarão responsáveis pela or-
ganização, limpeza, instala-
ção de banheiros, além de
uma área de alimentação, por
exemplo”, explicou ela. A
prefeita aposta nessa realiza-
ção, que permitirá o surgimen-
to de um espaço dotado de
acessibilidade, com ambulan-
tes estabelecidos de forma or-
deira, os comerciantes respei-
tando normas e a população
circulando livremente.

O objetivo da prefeita é tra-

balhar rápido na implantação
da parceria com Associação
Comercial e Industrial de
Nova Iguaçu (Acini), Câmara
dos Dirigentes Lojistas (CDL)
e Sindicato do Comércio Va-
rejista de Nova Iguaçu (Sin-
covani). Ela, inclusive, já
anunciou sua intenção em
discurso recente, quando par-
ticipou das comemorações
dos 60 anos da Acini. A im-
plantação da Zona de Negó-
cios vai trazer essa realidade
e permitirá avanço significa-
tivo à área central da cidade,
uma das mais ricas do país.
“Precisamos acelerar esse
crescimento, dividindo a res-
ponsabilidade com os empre-
sários iguaçuanos. A nossa
população merece, os comer-
ciantes precisam e a cidade
agradecerá, tenho certeza”,
comemora Sheila Gama.

A implantação da Zona de
Negócios, assim como outros
projetos de grande impacto
para o centro da cidade de
Nova Iguaçu serão anuncia-
dos oficialmente em poucos
dias, transformando favora-
velmente o Município.

Gabeira é recebido por
Thiago Portela na sua
visita a Jaceruba

“E o tempo estava bom.
Quando chove as pessoas fi-
cam até duas semanas sem
conseguir sair do bairro”, res-
saltou o vereador Thiago Por-
tela. A estrada que faz a liga-
ção com o bairro é RJ 113 que
passa pelos municípios de
Nova Iguaçu, Queimados e
Japeri. “Realmente as pesso-
as sofrem muito com a falta
de estrutura nessa região.
Como governador vou ajudar
essas famílias que não podem
mais conviver com o descaso
do Estado”, apontou Gabeira.

Em um dos pontos da es-
trada moradores faziam a
manutenção para que os car-
ros e, principalmente, os ôni-
bus pudessem passar. “Eu e
minha família sempre faze-
mos isso porque não dá para
esperar pelo Estado”, decla-
rou o morador do local, Mar-

celo Elias. “Eu só tenho a agra-
decer o fato dessas pessoas
trabalharem como voluntári-
as. Sem elas a situação ficaria
ainda pior”, resumiu Gabeira
que cumprimentou ainda ou-
tras pessoas que encontrou
cuidando da estrada.

Depois de passar por Vila
de Cava, a comitiva parou em
Tinguá onde visitou a Reser-
va Biológica.  “Isso aqui é um
paraíso que precisa muito do
acompanhamento do Estado.
No que me diz respeito vou
me empenhar para que esse
lugar seja preservado e que se
possa fazer turismo sem de-
gradação”, resumiu. Thiago
considerou a visita produtiva.
“Precisamos de um governa-
dor que conheça os proble-
mas de nossa cidade. Que veja
de perto e o Gabeira já come-
ça muito bem”, concluiu.

A Escola Municipal Casa
da Criança Presidente Getú-
lio Vargas, no Bairro da Luz,
entrou em reforma emergen-
cial na última sexta-feira, dia
30. Para não prejudicar o re-
torno às aulas, que na rede
municipal começam na se-
gunda-feira (2), os 102 estu-
dantes vão ocupar a partir de
quarta-feira, dia 5, quatro sa-
las do Ciep 022, que fica atrás
da unidade escolar. A escola
passará por reforma geral e
deverá ficar pronta em 60
dias.

Na segunda-feira, a dire-
tora da unidade, Viviane Al-
meida, professores e um re-
presentante da Secretaria Mu-
nicipal de Educação estarão
na escola orientando e expli-
cando aos pais e responsá-
veis o motivo da obra.

De acordo com o secretá-
rio Adjunto Pedagógico, Re-
ginaldo Bastos, as obras são
necessárias para resolver pro-
blemas hidráulicos, elétricos

Escola entra em obras e
alunos são transferidos
para outra unidade

George Campos

e restauração do telhado, que
está danificado e provocando
infiltrações nas salas.

A unidade escolar atende
a crianças matriculadas em
turmas do infantil quatro e
cinco. “No Ciep, serão duas
turmas pela manhã e duas na
parte da tarde. Procuramos
uma escola próxima para não
prejudicar o acesso das crian-
ças e professores na escola”,
explicou.

As obras estão sendo rea-
lizadas pela Cia. de Desenvol-
vimento de Nova Iguaçu  (Co-
deni) e segundo o técnico da
diretoria de obras da empre-
sa, Gustavo Luiz da Costa, os
trabalhos começaram pelo te-
lhado e instalação da bomba
d’água. “Faremos ainda a re-
visão da parte elétrica, pintu-
ra interna e externa e em ou-
tra fase vamos aumentar o
muro da unidade escolar”,
disse Gustavo, acrescentando
que serão feitas, ainda, pintu-
ras artísticas nas paredes.

Telefone

2668-3949/2765-3160

CORREIO DA

LAVOURA

Leia e anuncie no

A Escola Municipal Casa da Criança Presidente Getúlio
Vargas, no Bairro da Luz, entrou em reforma
emergencial para melhor atender aos alunos
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Nossa Memória
HÁ PRECISAMENTE
MEIO SÉCULO...
REGISTRAVA EM SUAS

COLUNAS O CL

Duas datas assinalam,
agora, a existência do Hospi-
tal Iguaçu, nesses seus vinte e
cinco anos de funcionamen-
to. A primeira é a de sua fun-
dação no ano e 1935. a segun-
da, a de sua reabilitação pe-
rante o público e que teve iní-
cio quarta-feira passada, dia
27, quando um grupo de se-
nhoras da sociedade iguaçu-
ana ali se reuniu para, como
componentes da Organização
das Voluntárias (Núcleo de
Nova Iguaçu), darem início
oficialmente ao gigantesco
trabalho de cobrirem as defi-
ciências materiais daquele
nosocômio.

******
Conforme estava progra-

mado, o EC Iguaçu realizou
partidas de basquetebol e vo-
libol masculinos com as es-
quipes do Clube de Sub-Ofi-
ciais e Sargentos da Aeronáu-
tica. Iniciando uma nova fase
em seu Basquetebol, a nossa
rapaziada superou a da Ae-
ronáutica pela contagem de
50 a 26. Jogaram e marcaram
para o ECI: Davi (18), Olavo
(10), Heraldo (8), Tião (6),
Waldir (4), Beto (2) e Grajaú
(2). Não muito eficientes e fe-
lizes contra uma equipe de
probabilidades de treinos me-
lhores, a equipe de Volibol
deixou-se superar por 3 a 2. A
equipe de Volibol foi assim
constituída: Tião, Waldir,
Heraldo, Lázaro, Beneval,
Nelson e Fabiano.

******
Dia 29 do corrente nasceu

a menina Eugênia, filha do Sr.
e Sra. Éden José Fernandes.

******
Para dirigir a Associação

dos Proprietários de Imóveis
de Nova Iguaçu, recentemen-
te fundada, e cujos Estatutos
foram registrados no Cartório
do Registro de Títulos e Do-
cumentos desta Comarca,
está eleito e empossado o se-
guinte corpo administrativo:
presidente – Dr. Paulo Fróes
Machado, 1º vice-presidente –
Renê Salúcio Pitanga Grana-
do, 2º vice-presidente – Nas-
cimento Augusto Maçana, se-
cretário – Silvio Coelho, tesou-
reiro – Joaquim Vaz Martins,
e procurador – Isaque Araú-
jo.

******
A Comissão Executiva do

Comitê Municipal Interparti-
dário Pró-Candidaturas Lott
e Jango vai reunir-se na pró-
xima terça-feira, dia 2, às 20
horas em sua sede, à Av. Gov.
Amaral Peixoto, para traçar
planos referentes à propagan-
da e tratar de outros assuntos
indispensáveis.

******
O Prefeito Dr. Sebastião de

Arruda Negreiros acaba de
passar o seguinte telegrama
ao Governador Roberto Silvei-
ra: “Acabo ler notícia decreto
vossência concedendo sub-
venção seis milhões cruzeiros
anuais Hospital de Iguaçu pt
Vejo assim coroados pleno
êxito minhas gestões junto a
vossência que vg dessa forma
vg corresponde à confiança
expectativa do povo deste
Município sua patriótico Go-
verno pt”.

******
Tem sido notada a ausên-

cia de D. Walmor Battú Wi-
chrowski nas solenidades re-
ligiosas aqui realizadas. A
nossa reportagem apurou
que, por motivo de doença, é
que o Bispo Diocesano está
ausente. Tendo viajado para
o Rio Grande do Sul e em se-
guida para Santos, lá contraiu
insidiosa doença que o tem
prendido ao leito do Hospi-
tal. Entretanto, as últimas no-
tícias que recebemos dão con-
ta do seu restabelecimento e,
dentro em breve, teremos D.
Walmor outra vez entre nós.

******
O trio Roberto Cabral e os

irmãos Jean e Silvio Vigné bri-
lharam, equipe, no Campeo-
nato Estadual de Tiro ao Alvo.
Somando 843, Nova Iguaçu
liderou a competição, à frente
das representações de Niterói
e Friburgo.

******
O Cine Verde anuncia

para domingo, dia 31: “Jorna-
da do pecado”, Victor Matu-
re, Diana Dors e Patrick Al-
len.

D. Avelina Martins de Azeredo - Mãe do
Ano de 1965 escolhida pelo EC Iguaçu
“Como tem feito nos anos

anteriores, o EC Iguaçu, por
intermédio de sua nova dire-
ção social, entregue agora ao
Sr. Nicanor Gonçalves Perei-
ra, comemorou domingo últi-
mo, expressivamente, o Dia
das Mães, prestando com
todo o respeito e carinho sua
homenagem a todas as mães
iguaçuanas.

Numa surpresa muito
agradável e honrosa para a
Família Azeredo, a direção do
alvinegro escolheu para a
Mãe do Ano a viúva do sau-
doso diretor deste jornal, Sra.
Avelina Martins de Azeredo,
que ali compareceu, receben-
do comovida, nos seus 95
anos de existência, em nome
de todas as mães, lembranças
e flores de corações reconhe-
cidos pelo muito que lhes de-
vem e jamais poderão pagar
por seu sacrifício, sua dedica-
ção e grande amor. E foi de ver
e apreciar a alegria dos intér-
pretes da grande homenagem:
Nicanor Gonçalves Pereira,
Sra. Maria de Lourdes Maurí-
cio, distinta esposa do presi-
dente do Clube, e Profa. Dora
Papaléo, a Mãe do Ano de
1964, que saudou e muito bem aquela que a substituía como a Mãe do Ano de 1965.

Seguiu-se um show com a participação dos cantores mirins, revelações de Gurilândia
em Desfile, da Rádio Solimões; o galã Evaldo Barreto e a rainha Renilda Teixeira, além do
simpático e aplaudido seresteiro Miro de Freitas.

Depois, ainda no salão, sobre uma mesa colocou-se artístico bolo confeccionado pela
Sra. Aparecida Nunes, em homenagem às Mães. Partiu-o a Sra. Avelina Martins de Azere-
do, auxiliada por suas filhas Esther Azeredo da Silveira e Eugênia de Azeredo Licínio”.
(Matéria sobre a comemoração do Dia das Mães promovida pelo Esporte Clube Iguaçu,
veiculada na edição do CL de 16 de maio de 1965).

Conduzida ao palco, a Sra. Avelina Martins de Azeredo, a Mãe do Ano do ECI, recebeu
flores da Sra. Maria de Lourdes Maurício e da Profa. Dora Papaléo, Mãe do Ano de 1964, que
assim a saudou. (Foto Marilice, hoje pertencente ao arquivo do CL).

No limiar de agosto
Mesmo tendo como referência his-

tórica o suicídio de Getúlio Vargas em 1954, e a renúncia
de Jânio Quadros em 1961, agosto chega sempre para nos
impor sua névoa seca e suas noites mornas. Neste mês (será
mesmo o mês do desgosto?) a recordação de nossa infân-
cia e adolescência põe na tela da memória, em cores vivas,
o perfil dos pássaros na revoada em contraste com o cre-
púsculo vermelho que se pronunciava forte no leste, pon-
do fim ao entardecer. O espetáculo culminava uma ou duas
horas depois, quando um olho de luz cintilava soberano
num céu de poucas estrelas. Este arranjo da natureza, na
sua feição cósmica, trazia-nos sempre neste mês do ano o
enigmático e belo luar de agosto.

O torcedor e o eleitor
Dos campos de futebol para o campo da política: é claro

que a paixão e fúria do torcedor não é a mesma do eleitor.
Aquele, sentindo-se contrariado com o seu clube, o seu téc-
nico e alguns jogadores do seu time, contra eles investe
toda sua força e ódio, provocando sempre algum tipo de
mudança no alvo que pretende atingir. Antes, somente os
juízes eram atingidos pelos mais belos palavrões da lín-
gua portuguesa no campo de jogo. Se os eleitores, a exem-
plo dos torcedores, fossem movidos pela paixão, como ocor-
re no futebol em relação aos clubes, alguma coisa de grave
já teria acontecido na vida política nacional. Ao contrário,
aqui reina e indiferença. Os jogadores dessa disputa não
são sequer vaiados quando jogam mal e cometem faltas
graves. E um grande número deles – como nos informam
os jornais no processo ficha limpa – permanecerá em cam-
po mesmo depois de ter recebido cartão vermelho.

Indiferença
O espetáculo pré-eleitoral está sendo apresentado para

uma plateia fria, indiferente. Nos livramos da barulheira e
do estardalhaço de campanhas anteriores, quando os im-
pedimentos impostos pela Justiça Eleitoral ainda não ha-
viam sido regulamentados como agora. E também do lixo
(em parte) e da poluição sonora, pois que neste caso são
poucos e acanhados os carros de som que berram pelas
ruas alguma propaganda volante. Os candidatos, por sua
parte, andam meio assustados. O desprezo explícito que a
população vem manifestando a isso que se convencionou
chamar de classe política é total. De uma certa forma, o
sistema dominante conseguiu o que queria. Ao banalizar e
mediocrizar a atividade política, a ordem estabelecida fe-
chou todas as portas para aqueles (poucos) que ainda pre-
tendiam mergulhar na política com o fito de lutar para cor-
rigir tudo o que sabemos existir de errado em nosso País.
Essa obra me parece quase impossível neste quadro (insis-
to) de degradação moral que vem decorando desde algum
tempo a sala principal dessa grande casa de tolerância
chamada Brasil.

Jornal do Brasil
A saída do ar, definitivamente, do Jornal do Brasil (pa-

pel) esta semana, mesmo que anunciada, foi para mim uma
perda infinita, que só mesmo aqueles que acompanharam
a trajetória deste venerando diário mais que centenário
poderão entender. Do jornal carimbado durante longos anos
pelos seus “classificados”, o Jornal do Brasil, a partir da
segunda metade da década de 50 passou a ser, por sua
revolução interna – gráfica e editorial – uma referência para
as gerações que a partir dali buscaram a carreira jornalísti-
ca. Sem nunca ter sido um jornal marcado pela polêmica
no campo da política, como o lendário Correio da Manhã
de Edmundo Bittencourt e o filho, Paulo, o JB, no entanto,
marcou época pela precisão de suas informações, pela aná-
lise dos fatos e dos acontecimentos produzida por uma
centena de jornalistas que se inscreveram entre os maiores
de toda a história da imprensa brasileira no século passa-
do. Nominá-los seria cansativo, mas de Rui Barbosa a Bar-
bosa Lima Sobrinho, de Oliveira Bastos a Odilo Costa Fi-
lho (sob quem a grande reforma dos anos 50 foi feita), pelos
seus grandes críticos de cinema liderados por Ely Azere-
do, por editorialistas do nível de um Alberto Dines e Wil-
son Figueiredo, por colaboradores da estatura de um Car-
los Castello Branco (política), Alceu Amoroso Lima, Ru-
bem Braga, Carlos Drumond de Andrade, Mário Faustino
(literatura), João Saldanha, Armando Nogueira, Araújo
Netto, Sandro Moreyra (esportes), por Ziraldo, Claudius,
Borjalo e Henfil, no humor gráfico, enfim, o JB, na segunda
metade do Século XX foi merecedor, por tudo isso, do título
de jornal-escola da imprensa brasileira. Sua saída de cena
agora, migrando para a tela virtual dos computadores, é
bem um sinal do fim de toda a imprensa (jornal-papel) já
anunciada globalmente e que, na verdade, já tirou do ar
alguns títulos de tradição em vários países do mundo. Até
quando (todos nós) resistiremos?

Andando
por aí

JOÃO DA RUA

Ferreirinha e Eliane Rolim fazem
caminhada em Nova Iguaçu

Ferreirinha e Eliane Rolim conversam com eleitores

Continuação da página 1

Com faixas, cartazes, banners e bandeiras,
os cabos eleitorais fizeram a festa no Calçadão
de Nova Iguaçu na campanha do deputado es-
tadual Carlos Ferreira, o Ferreirinha (PT).
Acompanhado da candidata a deputada fede-
ral, Eliane Rolim (PT), Ferreirinha destacou a
importância da Baixada Fluminense ter um
representante do partido na Assembléia Legis-
lativa do Estado. “O PT precisa eleger um de-
putado que lute pelo desenvolvimento da re-
gião”, disse. Seguindo da Praça Rui Barbosa,
percorrendo toda a Amaral Peixoto, Ferreiri-
nha e Eliane fizeram questão de cumprimen-
tar eleitores, pedestres, comerciantes, consumi-
dores e amigos.

Em seu discurso, Ferreirinha disse que vai
lutar por uma tarifa mais justa no transporte
público. “A Baixada tem uma das tarifas mais
caras do Estado. Além disso, vamos lutar pela
chegada do metrô até a região, projeto este que
não saiu do papel”, ressaltou Ferreirinha, que
está no seu quarto mandato de vereador em
Nova Iguaçu. Para o candidato, Eliane Rolim
representa a força da mulher da Baixada. “Ela
já provou a que veio, desenvolvendo um traba-
lho dinâmico à frente da Secretaria de Assis-
tência Social de Belford Roxo”, enfatizou Fer-
reirinha. Segundo Eliane Rolim, é preciso ele-
ger candidatos que sejam da região e que este-
jam comprometidos com a Baixada.

Bornier, enfim, se
rende à internet
para pedir votos

Vinte anos depois de conquistar o primeiro de seus seis
mandatos consecutivos (dois como prefeito de Nova Igua-
çu e quatro como deputado federal), Nelson Bornier, en-
fim, aderiu às novas tecnologias: o site eleitoral dele en-
trou no ar na última quarta-feira (28), no endereço
www.bornier.com.br. Ao acessarem a página de Bornier
na internet, os internautas saberão de algumas de suas
principais realizações à frente da Prefeitura de Nova Igua-
çu, de 1997 a 2002, seus projetos como deputado e o que
pretende defender no Congresso Nacional na próxima le-
gislatura: reforma tributária e mais recursos para saúde,
educação e saneamento dos bairros da Baixada Fluminen-
se, entre outros. O partido de Bornier, o PMDB, tem um dos
links da página dele na internet. A propósito, o TRE do Rio
acolheu, até o momento, o pedido de registro de apenas
duas candidaturas do PMDB do Rio, a de Nelson Bornier e
a de Dica, candidato a deputado estadual.

Mudança no trânsito
requer período de adaptação

Alguns motoristas comemoraram a volta da mão
dupla, mas muitos estão preocupados com a possibi-
lidade de haver um nó no trânsito devido ao estreita-
mento da pista.

“O lado de quem segue em direção ao Bairro da
Luz não possui recuo e os ônibus param para pegar
passageiros, causando congestionamento. Além dis-
so, na próxima segunda-feira o Instituto Iguaçuano
de Ensino vai retomar as aulas e o engarrafamento
será ainda pior”, reclamou o motorista João Alberto
de Moura, 39 anos.

Preocupação por um lado, alegria por outro. Com
a alteração no sentido do trânsito da Av. Bernardino
de Melo, que se beneficiou foram os moradores da
Av. Humberto Gentil Baroni. Onde antes passavam
centenas ônibus e caminhões diariamente, agora o

movimento é menor, levando menos barulho aos
ouvidos e mais conforto dentro e fora de casa.

“O movimento era muito grande e era difícil até
para sair com o carro da garagem, pois ninguém dava
brechas. Com menos de uma semana de mudança já
é possível sentir que surtiu efeito no fluxo de veículos
e até mesmo no volume da minha televisão, que ago-
ra está mais baixo”, brincou uma moradora que pe-
diu para não ser identificada.

A secretaria de transportes de Nova Iguaçu estuda
novas mudanças no trânsito do município. Uma de-
las deve ser a inversão no sentido da Av. Governador
Portela, que viria da Praça Santos Dumont sentido a
Rua Coronel Francisco Soares e dobraria à esquerda,
sentido Av. Mal. Floriano Peixoto. Caso esta alteração
realmente seja feita, ela deve acontecer em setembro.

CORREIO DA LAVOURA 
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Ainda o saneamento básico

Na última semana o Governo Federal nos dei
xou mais uma vez estarrecidos. Através da
Caixa emprestou à Petrobras, umas das em-

presas mais poderosas do mundo, o equivalente a três ve-
zes o valor que o mesmo banco dispõe para financiar obras
de saneamento básico no país. Ou seja, após lotear cargos
na estatal do petróleo para apadrinhados do PT e deixar a
Petrobras em situação financeira frágil, Lula financia pro-
jetos da Petrobras com recursos da Caixa, que deveriam
financiar, fundamentalmente, habitação e saneamento, um
montante que poderia estar sendo usado para corrigir o
absurdo que é a ausência do mais básico dos serviços pú-
blicos em todo o país.

Como já falamos anteriormente, Nova Iguaçu é uma das
piores cidades do Brasil em coleta de esgoto. Grande parte
das habitações não dispõem de saneamento básico à dis-
posição em seus logradouros e, mesmo tendo recebido cen-
tenas de milhões de reais como verba do PAC para Nova
Iguaçu, o governo de Lindberg Farias muito pouco fez pra
melhorar esse quadro.

Estamos acostumados a ouvir que obra de esgotamento
sanitário não dá voto, pois a obra fica escondida debaixo
da terra. Pode ser verdade, mas, definitivamente, sanea-
mento básico deve estar acima dos interesses políticos e
partidários, deve ser meta número um da sociedade e do
poder público. É inaceitável que seres humanos convivam
com esgoto a céu aberto, despejado “in natura” e em rios.

A cada chuva, milhares de iguaçuanos se vêem em meio
ao esgoto, sujeitos a toda sorte de doenças e ameaçados de
precisarem de recorrer ao Hospital da Posse, que é um açou-
gue, conforme afirmou na última campanha para prefeito
o Governador Sergio Cabral, agora aliadíssimo a Lindberg
Farias.

E no meio desse disse-me-disse, dessa politicagem, des-
ses discursos mentirosos e de conveniência, o povo sofre
as conseqüências da má gestão do dinheiro público e da
falta de compromisso com a dignidade e a saúde do povo
mais pobre e trabalhador.

E-mail do autor: thiago.rachid@gmail.com.

Marcos Venício &
Maria Silvana de Andrade

Consultoria Jurídica
com hora marcada

Advocacia Empresarial - Imobiliária - Cobranças

- Juizados Especiais - Separação e Divórcio

- Inventário e Partilhas - Indenizações

Rua Barão de Tinguá, 619 - Centro - Nova Iguaçu - RJ
Telefones: 2767-9357 / 2668-0496 / 2767-5873

venicioandrade@hotmail.com

Excursão

de Turismo

a Raposo

De 15 a 17 de

outubro de 2010

Saída - Dia 15 de ou-
tubro, às 12 horas.

Retorno - Dia 17 de
outubro, às 14 horas.

Local de Saída - Av.
Marechal Floriano, 1480.
Center Iguaçu (ao lado do
Supermercado Guanaba-
ra).

Roteiro
No dia de chegada ao

hotel, em Raposo, será
servido o jantar.

No dia seguinte da
chegada (sábado), após o
café da manhã, passeio à
Itaperuna. À tarde, visita
ao Santuário em Nativi-
dade e, à noite, baile com
música ao vivo, ao sabor
de queijos e vinhos.

Domingo será livre
para as compras até o re-
torno às 14 horas.

O preço será dividido
em três parcelas a serem
pagas até o dia 10 de cada
mês.

Responsável: Ivonne
Belém. Telefone: 2767-
9297.

Firjan:

Baixada

fecha

semestre

com 12 mil

novos

empregos
O Rio de Janeiro fechou o

primeiro semestre de 2010
com geração de 88.591 novos
postos de trabalho com cartei-
ra assinada. O número é re-
corde para o período na série
histórica, que começou em
1995. Dessas vagas, 16.523
foram criadas pela indústria
do Estado, também um nível
recorde. Os dados estão na
Nota Técnica “Acompanha-
mento do Mercado Formal de
Trabalho Fluminense”, divul-
gada pela Firjan (Federação
das Indústrias do Estado do
Rio de Janeiro) com dados do
Caged (Cadastro Geral de
Empregados e Desemprega-
dos), do Ministério do Traba-
lho.

O ritmo de contratações já
vinha forte no primeiro tri-
mestre e se intensificou no se-
gundo. Entre os outros seto-
res da economia fluminense
foram registrados recordes
também em Serviços (48.859)
e Serviços Industriais de Uti-
lidade Pública (3.142 vagas).

Em Nova Iguaçu e Caxias
as indústrias têxtil e vestuá-
rio apresentaram movimenta-
ções positivas. Em Nilópolis
e Belford Roxo o setor Quími-
co e Plástico gerou a maioria
dos postos de trabalho formal
na região. Diante do forte re-
sultado do segundo trimestre,
a Baixada Fluminense encer-
rou o semestre do ano com
saldo total de 12.383 novas
vagas

Para a segunda metade do
ano já há indícios de desace-
leração das atividades e, com
isso, de redução no ritmo de
contratações. Ainda assim, é
provável que o número fecha-
do do ano seja recorde.

Quem pensa que vida de
estudante é moleza é porque
não conhece os alunos do Colé-
gio Equipe Grau. Lá eles estu-
dam quatorze horas por dia, 7
dias por semana, totalizando
quase 400 horas de estudo por
mês. O resultado é compensa-
dor: mais de 260 aprovações
para as universidades públicas
este ano O preparo é tanto, que
mais difícil que passar para a uni-
versidade pública, acaba sendo
optar pelo que fazer e onde, já
que muitos acabam passando
em duas e até três faculdades e
áreas diferentes.

Julia Dargains dos Reis, 18
anos, passou em Letras na
UFRJ, Terapia Ocupacional na
IFRJ e Pedagogia, na UERJ. “A
dúvida foi muita, então acabei
escolhendo Letras, por achar que
o mercado de trabalho abre mais
oportunidades. Depois posso
fazer uma pós-graduação na área
pedagógica, comentou Julia.

“Parece que vida de estudan-
te é fácil, mas no nosso caso não
era não. Eu chegava na escola às
7h e só saía de lá às 9h20 da noi-
te, exausta, mas ao mesmo tem-
po feliz por poder contar com
uma escola que me dava toda a
infraestrutura necessária para eu
atingir meu objetivo. O Equi-
pe, nesse período, virou minha
casa. Eu, assim como muitos
outros amigos, levava marmita
e estudava dia e noite. Nessa
hora a gente acaba descobrindo
o porquê do nome Equipe, por-
que se trata mesmo de uma equi-
pe, imbuída do propósito de
nos ver vencedores. Essa expec-
tativa que os professores e to-
dos têm com a gente, nos im-
pulsiona a dar o melhor de
nós”, destacou Maria Eduarda

Jovens da Baixada Fluminense realizam o
sonho de cursar uma universidade pública

Danilo Sanches, Roberta Ribeiro e Tainá Taylor

Nascimento dos Santos, 18, que
obteve a 24ª colocação no curso de
Psicologia da UERJ.

Roberta Ribeiro, 20, passou
em Direito na UFRJ, Unirio e
UFRRJ, optou por ficar na Uni-
versidade Rural, com novo campi
em Nova Iguaçu. “O Equipe cria
tantas alternativas de estudo, de
uma forma leve e descontraída,
que quando somos, realmente,
apresentados ao Vestibular ele já
não mete mais medo. Aí é passar
ou passar”.

“A vida é uma sucessão de ba-
talhas e o que fazemos nela ecoa
na eternidade. Passar para uma fa-
culdade pública é muito importan-
te, porém mais importante é se-
guir a profissão que escolheram,
dando o melhor, a cada dia. É es-
calar a montanha passo a passo.
Vocês já deram o primeiro passo e
conquistaram a admiração das pes-
soas. Em um país de grandes de-
sigualdades sociais, vocês passa-
ram pelo funil, já pararam pra pen-
sar nisso? São da Baixada Flumi-
nense e representam um grupo se-
leto de vencedores”, comentou
Francisco Anísio Monteiro, dire-
tor da escola.

Enem também deixou
de ser vilão

O ENEM (Exame Nacional
do Ensino Médio) que assustou
bastante os alunos com mudan-
ças, escândalo de roubo de pro-
vas, entre outros, também foi fa-
vorável com os alunos do Equi-
pe. Tainá Taylor, 18 anos, está de
malas prontas. Ela embarca, na
próxima semana, para o Maranhão
para realizar seu maior sonho: es-
tudar medicina. Tainá passou na
repescagem do Enem Para a
UFMA (Universidade Federal do
Maranhão) e está radiante. “Eu me

preparei muito e mantive o meu
foco, porque sei que Medicina é
uma área muito concorrida. Vou
morar sozinha, longe da famí-
lia, dos amigos, sei que vou en-
frentar muitos obstáculos, mas
vou ser médica. Sabe o que sig-
nifica isso?”, brincou Tainá.

Segundo o professor Sergio
Trajano, como o novo sistema
do ENEM, haverá alunos do
Equipe estudando em Pelotas
(RS), Ceará, no Maranhão, entre
outros estados. “O Brasil preci-
sa de gente como vocês: com
alegria, talento, juventude e ma-
gia. Parabéns, universitários!”.

Uma equipe de
vencedores

“O aluno aproveita ao má-
ximo o que a escola oferece e a
gente tira deles o máximo. Essa
formula só dá bons resultados”,
diz Manoel Marra, coordenador
do curso.

“O sucesso é tanto que há
filas de espera para estudar no
Equipe. Todos os anos nosso
índice de aprovação beira aos
80%. Isso é muito significativo,
principalmente se tratando de
Baixada Fluminense. Cerca de
300 alunos fizeram o Vestibular
e já chegamos a mais de 260
aprovações.

Acreditamos que o tempo
dedicado aos estudos é funda-
mental para a aprovação e o tem-
po que eles passam envolvidos
com tira-dúvidas, aulas de refor-
ço, Ensino Médio Total, Proje-
to Desafio, Projeto Específicas,
entre outros, somando mais de
10 horas no colégio ocupando a
cabeça com os estudos. Não exis-
te fórmula mágica, apenas estu-
do e muita dedicação dos alu-
nos.

Colégio-Curso Equipe Grau/Divulgação

Sheila Gama inova
na comemoração do
aniversário de NI

Pontos históricos de
Iguassú Velha serão
visitados em 15 de
janeiro

De volta para o passado.
Bem que poderia ser o título
de mais um filme de ficção ou
aventura, mas não, é a mais
nova proposta da administra-
ção da prefeita Sheila Gama.
“Comemorar a data de cria-
ção do município, 15 de janei-
ro de 1833, lá em Iguaçu Ve-
lha, entre a escadaria do anti-
go porto, as ruínas da cadeia
e tantos outros marcos histó-
ricos de nossa cidade. Lá é o
berço iguaçuano e quero fazer
história com a história de
Nova Ighuaçu”, explicou
Sheila.

A inovação idealizada
pela prefeita ainda nem foi
anunciada oficialmente e já
provoca o entusiasmo de his-
toriadores, pesquisadores e
certamente da população em
geral. “Temos encravada em
solo iguaçuano a primeira es-
trada construída para escoa-
mento do café. O calçamento
foi todo feito em pedra, por
escravos da região, atenden-
do a uma determinação dire-
ta do Imperador Pedro II. É
parte da história do Brasil
Império e nós precisamos co-
memorar esse fato”, disse a
prefeita sonhando com uma
programação inesquecível.

Dentro de seu pensamen-
to deverão ser convidados to-
dos os atuais prefeitos da Bai-
xada Fluminense e muitas
outras autoridades civis e mi-
litares. “Todas as cidades da
nossa Baixada integraram o
território iguaçuano e essa
comemoração diz respeito a
todos nós. Precisamos ser ufa-
nistas em relação a um pas-
sado tão historicamente rico
e mostrar essa realidade às
nossas novas gerações”, ex-
clamou Sheila Gama.

Pela primeira vez haverá
uma comemoração na locali-
dade onde nasceu a hsitórica
Vila de Iguassú e uma vasta
programação marcará a data.

Prefeita fará história com a
história da Vila de Iguaçu

A CIDADE 
por Thiago Rachid 
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Atualidades
JOÃO BARBOSA

Festa de Nossa Senhora da Cabeça
Comemora-se a 12 de agosto o Dia de Nossa Senhora da Cabeça.

Em sua igreja, situada à Travessa Júlia Távora, 67, no centro de Nova
Iguaçu, haverá bonita festa naquela data, estendendo-se até o dia 15,
domingo, com muitas atividades, destacando-se a missa solene a ser
oficiada pelo Padre Davenir Andrade, além da imponente procissão e
festejos populares.

Clarice, aluna do Iesa, uma das maiores
ginastas da Baixada

Renomados atletas da Baixada têm se destacado em diversas moda-
lidades de esportes. A iguaçuana Clarice Yoko, de 12 anos, que estuda no
Iesa – Instituto de Educação Santo Antônio, vem sendo apontada como
uma das maiores atletas de ginástica artística da nossa região. A menina,
que esbanja confiança na modalidade, participa de competições há 5
anos e já conquistou diversos títulos. É tetracampeã da Copa Luiza
Parente e do Torneio de Ginástica Artística do SESC de Nova Iguaçu e
tricampeã da Copa AABB de Niterói. No momento, Clarice vem se
preparando para competir na ginástica rítmica como atleta do Iesa, rece-
bendo, para isso, orientação da Profa. Kátia Nardi, que aposta no de-
sempenho da menina nessa modalidade.

Neste sábado, dia 31, Clarice vai participar da fase estadual das Olim-
píadas Escolares. Ela é dançarina, faz jazz, balé e sapateado, e faz questão
de dizer que a dança exige equilíbrio, ritmo e agilidade, e que lhe ajuda
bastante no momento em que desenvolve os exercícios de ginástica
rítmica.

De parabéns, portanto, a bela Clarice Yoko por sua aplaudida atua-
ção como atleta, apesar da pouca idade, elevando o bom nome de Nova
Iguaçu nas suas apresentações.

SESI e suas atividades de lazer
O SESI de Nova Iguaçu está promovendo neste mês de julho e em

agosto diversas atividades de lazer dedicadas às crianças. Além da colônia
de férias, o clube oferece aulas de teatro para a 3ª idade, jazz, balé e dança
de salão, assim como natação e outros esportes. O SESI fica na Rua
Gerson Chernicharo, 1321, Bairro da Luz. Telefone: 0800 0231231.

Universidade Pública
No próximo ano letivo a Baixada Fluminense vai contar com mais

uma Universidade. É que em dezembro deste ano deverão ser concluí-
das as obras da Universidade Pública Municipal e em 2011 os alunos
poderão cursar Engenharia, Educação Física, além dos cursos tecnológi-
cos de Petróleo, Gás e idiomas, numa iniciativa da Prefeitura de Duque
de Caxias.

Em Nova Iguaçu, o novo campus da Universidade Rural do Rio de
Janeiro já está funcionando, oferecendo 735 vagas em 11 cursos, entre
eles Administração, Ciências da Computação e Ciências Econômicas. As
notas do Enem estão sendo usadas para o ingresso de alunos ainda este
mês.

Cia. Estadual do Jazz
O SESC de Nova Iguaçu encerra hoje, dia 31, às 20h, o espetáculo

“Cia. Estadual do Jazz”, cujo repertório da banda é basicamente brasi-
leiro, com arranjos que unem Villa-Lobos e Tim Maia ou Tom Jobim e
Jimi Hendrix, por exemplo. O grupo tem 12 anos de existência e dele
fazem parte Sérgio Fayne (pianista), Chico Pessanha (baterista), Fenan-
do Clark (guitarrista e violonista) e Reinaldo (contrabaixo e integrante
do Casseta & Planeta).

Bayer tem projeto ambiental
Estão abertas as inscrições para a 7ª edição do Programa Bayer Jo-

vens Embaixadores Ambientais. Trata-se de uma grande promoção que

vai contar com a parceria da empresa alemã e as Nações Unidas. A Bayer,
como se sabe, tem antiga filial em Belford Roxo, que funciona a todo
vapor. No encontro, os estudantes interessados devem ter entre 18 a 24
anos, falar inglês e atual em prol da causa. As inscrições deverão ser feitas
no site www.bayer.com.br/bayerjovens.

Sebastião e Zélia: 45 anos de casados
Completou 45 anos de casamento sábado, dia 24, o distinto casal

Sebastião Geraldo Barra Muniz e Zélia Terezinha Toste Muniz, residen-
tes no Bairro Faculdade, onde possuem vasto círculo de amizades.

Contando tempo
Registramos, com prazer, os seguintes aniversariantes: dia 29, Ânge-

la Conceição Vaz; hoje (31), Marilene Vieira de Oliveira; dia 2 de agosto,
Cícero Cesar Laves de Brito, figura benquista no Bairro Maria José, e no
dia 3, Arthur Wesley Laves de Brito Silva, residente no Bairro Dom
Rodrigo, onde é muito estimado. Estreou nova idade na última terça-
feira a Sra. Maria da Glória Nogueira, titular da empresa “Sisters Buffet”
e figura muito estimada no Bairro Dom Rodrigo, onde reside há mui-
tos anos. A distinta aniversariante, profissional de mão cheia, é leitora
assídua a admiradora do nosso Correio da Lavoura.

Anete Louzada
No último dia 18, foi comemorado em grande estilo, os 70 anos de

Anete Louzada. Em meio a muita animação e felicidade ela recebeu
parentes e amigos. Uma festa inesquecível.

Poucas & Boas
Nossos aplausos à estudante Camilla Monteiro, de 16 anos, mora-

dora em Nova Iguaçu, que foi uma das alunas do Colégio Equipe Grau
selecionadas para participar do projeto Modelo Intercolegial de Relações
Internacionais (Mirin), cujo objetivo é aproximar alunos do Ensino
Médio nas questões mundiais. Segundo os diretores do Equipe Grau,
Camilla é uma aluna muito inteligente e que honra o colégio onde estu-
da. /// O SESC de Nova Iguaçu encerra neste domingo, dia 1º de
agosto, a promoção “Férias Animadas”, com muitas atrações para a
garotada. Das 13 às 16h. /// De 21 a 29 de agosto a APAE de Nova
Iguaçu vai comemorar a Semana do Excepcional, com fóruns de discus-
são e uma suculenta feijoada, cujos produtos serão doados pela Indús-
tria Granfino, por deferência do seu diretor-presidente Sylvio Coelho. /
// terão início depois das eleições as obras para a construção do Museu
da Baixada, em Nilópolis. Para isso, segundo informação do secretário
de Cultura da cidade, Augusto Vargas, a verba de R$ 1 milhão já foi
liberada, junto com um pacote de R$ 7,8 milhões do Governo Federal,
e já foi feita a licitação. Junto com as obras, inclui a construção do Teatro
Municipal Raquel de Queiroz, além de uma escola de teatro, bibliotecas,
reforma da escola de capoeira e unidades do Cine Mais Cultura. ///
Vem crescendo o número de casais que no dia 28 de agosto, na Matriz de
Nossa Senhora de Fátima e São Jorge, vão participar do Casamento
Comunitário. Maiores informações pelo telefone 2767-0170. /// Noe-
mi Rosseto, profissionais em realização de concursos, comunicando que
já se acham abertas as inscrições para o Miss Nova Iguaçu 2010 para as
categorias juvenil e mirim. Mais detalhes pelo telefone 2657-9581. ///
Marcado para 25 de setembro, às 18h, no Centro Social São Vicente, o
10º Encontro de Corais, do qual estará participando o Coral Vozes de
Nova Iguaçu, dirigido pelo Prof. Salomão David e o maestro Júlio
Siqueira. Outros participantes serão os corais do Colégio São Vicente, da
AABB, e outros do Rio de Janeiro. A diretora-presidente do Centro
Social São Vicente, Idalina Quintella Bottari, espera que esse Encontro
venha alcançar um grande sucesso. /// Mesquita-Show convidando
para a grande noitada de hoje, dia 31, às 22 horas, com o Grupo Bom
Gosto.

Cinema

Iguaçu Top 1 – “Shrek para sempre” (continuação). Ani-
mação. Filme de Mike Mitchell, nas vozes de Mike Myers, Ca-
meron Diaz, Eddie Murphy, Antonio Banderas e Justin Tim-
berlake. Dublado. 93 minutos. Censura livre. Horário: 13h –
15h – 17h10m – 19h20m e 21h30m.

Iguaçu Top 2 – “Salt” (lançamento). Romance. Filme de
Phillip Noyce, com Angelina Jolie, Liev Schreiber, Chiwetel
Ejiofor, Andre Braugher e Daniel Olbrychski. Dublado. 100
minutos. Censura: 14 anos. Horário: 14h10m – 16h50m – 19h
e 21h15m.

Iguaçu Top 3 – “Eclipse” (continuação). Romance. Filme
de David Slade, com Kristen Stewart, Robert Pattinson, Taylor
Lautner, Ashley Greene e Nikki Reed. Dublado. 130 minutos.
Censura: 12 anos. Horário: 13h20m – 18h20m e 21 horas. Na
mesma programação, “Meu malvado favorito” (pré-estreia).
Animação. Filme de Pierre Coffin e Chris Renaud, com Jason
Segel, Steve Carell, Miranda Cosgrove, Will Arnett e Kristen
Wiig. Dublado. 92 minutos. Censura livre. Horário: 16 horas.
Ainda, na mesma programação, “Toy Story 3” (continuação).
Animação. Filme de Lee Unkrich, com Tom Hanks, Tim Allen,
Joan Cusack, John Ratzenberger e Wallace Shawn. Dublado.
113 minutos. Censura livre. Horário: 13h20 e 15h40m.

Grupo Severiano Ribeiro – Iguaçu TopShopping –

Telefone: 2461-2461

O filme Salt está em cartaz no Iguaçu Top 2

Sério
Fala

JUNINHO CARNAVALESCO

Samba de muletas
Devido a um acidente do-

méstico, ainda se encontra

hospitalizado o presidente da

Independente de Nova Amé-

rica, nosso bravo Reginaldo

Joaquim de Albuquerque. Di-

vergências à parte, lamenta-

mos profundamente o fato de

um agente cultural de grande

importância em nossa cidade,

ter seu direito garantido por

lei, cerceado por conta da ino-

perância do poder público,

considerando o fato de que ele

é um grande líder comunitá-

rio e já ajudou a eleger vários

políticos de reconhecida sig-

nificância em nossa cidade e,

no entanto, isso de nada lhe

valeu. Estimamos rápida me-

lhora, o samba necessita.

Gol de ouro
Após um emocionado e

disputadíssimo pleito, neste

último domingo o Império

Serrano conheceu quem vai

administrar a escola até maio

de 2011. Trata-se de Vera Lu-

cia Correa Souza. A eleição

terminou empatada em 204

votos, mas Vera garantiu o

direito por estar a mais tempo

na agremiação. No entanto, a

nova presidente diz que em

relação à dívida de 2 milhões

que a escola possui, será paga

somente pelo seu sucessor e

que sua prioridade será o pró-

ximo carnaval. Esse negócio

de empurrar dívida com a bar-

riga está virando moda. Tem

gente empurrando até com o

pé.

Apagando a velinha
Esta semana, mais precisa-

mente no dia 28, aniversariou

meu parceiro e irmão Pauli-

nho Pontes, um dos maiores

intérpretes de samba enredo

da atualidade. Paulinho me-

rece o registro e nossa home-

nagem pela maravilhosa figu-

ra que é. Parabéns, meu bro-

ther.

Olha pra cima
Principal marca da admi-

nistração Aluisio Gama na

nossa cidade, o viaduto Luis

Henrique Novaes, o viaduto

do K-11, encontra-se em esta-

do lastimável: bustos

depredados,calçadas quebra-

das e cheias de capim, asfalto

velho e grades corroídas. Nos-

sa prefeita poderia dar uma

moral pra população local e

remodelar o viaduto, afinal,

ele é da família.

Versos satânicos
Essa turma sempre apronta
É verdade, mas parece piada
E o contador, o que é que con-

ta?
Que mais uma vez não so-

brou nada.

Tamandaré participa de
evento de Relações
Internacionais na PUC

Colégio Tamandaré/Divulgação

O Colégio Tamandaré
de Nova Iguaçu participou
do VII Modelo Intercolegial
de Relações Internacionais
(Mirin), organizado pelos
estudantes de Relações In-
ternacionais da Puc-Rio
que reuniu as maiores feras
de escolas importantes do
Ensino Médio do Brasil, pú-
blicas e privadas, como São
Bento, Santo Inácio e Santo
Agostinho, entre outras, re-
centemente.

Contando com a partici-
pação de mais de 300 alu-
nos do Ensino Médio de di-
ferentes escolas, o Modelo
Intercolegial de Relações In-
ternacionais (Mirin), mais
uma vez foi um sucesso e a
cada nova edição aumenta
o número de participantes,
apesar de no Brasil essa
prática ainda ser uma novi-
dade.

Durante cinco dias fo-
ram debatidas questões re-
levantes para as Relações
Internacionais em quatro
comitês: Conselho de Segu-
rança, Comissão de Direitos
Humanos, Comissão de Po-
líticas Especiais e Descolo-
nização e Organização
Mundial do Comércio.

 De terno, gravata e lin-
guagem de diplomata, eles
participaram de uma simu-
lação da Assembléia Geral
da ONU, Organização das
Nações Unidas, abordando
temas complexos de fóruns
internacionais, como  Co-
mércio e Desenvolvimento,
Tratado de Não-Prolifera-
ção de Armas Nucleares,
entre outros delicados as-
suntos. Ao longo do evento,
os adolescentes puderam
vivenciar não só o ambien-
te diplomático ou os temas
de discussão, como também
as conseqüências políticas,
econômicas e sociais de to-
das as ações que eles mes-
mos tomaram nas simula-
ções.

A garotada se compor-
tou como adulto, encaran-
do as tarefas com serieda-
de, responsabilidade e com-
promisso. Foram cinco dias
de trabalhos intensos que
começavam às 9 horas da
manhã e terminavam por
volta das 22 horas. Para os
alunos do Tamandaré o rit-
mo foi ainda mais severo.

Afinal todos dormiam em
média 4 horas por noite, ten-
do em vista que, por causa
do trânsito, a saída da por-
ta da escola para a PUC era
pontualmente às seis da
manhã.

 As duas equipes do Ta-
mandaré (oito alunos cada)
representaram os Estados
Unidos e a Alemanha. Dei-
xando um pouco de lado te-
mas do dia a dia da Baixa-
da Fluminense, alunos do
Colégio Tamandaré de
Nova Iguaçu mergulharam
fundo nas questões que en-
volvem o mundo, amplian-
do seus horizontes, afiando
sua capacidade argumen-
tativa, e, de quebra se pre-
parando para o Vestibular.
A maioria dos alunos do
Tamandaré que participa-
ram do Mirin, na PUC, são
vestibulandos de cursos
como Economia, Direito e
Relações Internacionais.

Afiando o inglês
O Mirin foi uma grande

oportunidade para os alu-
nos do Tamandaré afiarem
o inglês que aprenderam na
escola. Os alunos Barbara
Macedo e André Carvalho
Prado participaram do Co-
mitê e país mais complica-
do do evento, ou seja, o Con-
selho de Segurança da
ONU, representando os
EUA. Os dois estavam cer-
cados por alunos de esco-
las fortes do Rio, como São
Bento, Santo Inácio entre
outros. Nesse comitê os alu-
nos tiveram de discutir te-
mas complexos como o Tra-
tado de Não-Proliferação de
Armas. A dupla do Taman-
daré passou quatro dias e
muitas horas numa sala
onde só era permitido falar
em inglês, como acontece
normalmente nas reuniões
da ONU. Uma tarefa, que
segundo o diretor da esco-
la, Ricardo Amorim não
chegou a ser um obstáculo.
“No Tamandaré as aulas
de inglês são levadas a sé-
rio. O aluno sai do colégio
falando fluentemente e
pronto para encarar até
mesmo uma complicada as-
sembléia da ONU”, contou
o orgulhoso diretor, satisfei-
to com o desempenho dos
alunos.

Os alunos ficaram encantados com a oportunidade
de participarem do VII Modelo Intercolegial de
Relações Internacionais (Mirin)

Curso de informática gratuito
no Sesi Nova Iguaçu

O Sesi de Nova Iguaçu
está com inscrições abertas
para curso gratuito “Apren-
da a Clicar”, de informática
básica com duração de 30
horas que possibilita a fa-
miliarização com a Informá-
tica, com uma linguagem de
fácil entendimento. Ser alfa-
betizado e ter no mínimo 14
anos são os pré-requisitos
para preencher a vaga. Será
desenvolvido durante o cur-
so sistema operacional, offi-
ce (word, excel, power po-
int), multimídia, internet e
e-mail.

Para se inscrever o can-
didato precisa apresentar
original e cópia da carteira
de identidade (RG), CPF,
comprovante de residência
e escolaridade, duas fotos 3
x 4 e certidão de nascimen-
to. Caso haja menor de ida-
de o responsável deverá fa-
zer a matrícula do aluno.
Para maiores detalhes sobre
os cursos o interessado de-
verá entrar em contato no te-
lefone 2106-7721. O SESI
fica na Rua Gerson Cherni-
charo, nº 1321 – Bairro da
Luz.

CORREIO DA LAVOURA 



NOVA IGUAÇU - RJ • DE 31 DE JULHO A 6 DE AGOSTO DE 2010

6 ESPORTES

Notícias
de Primeira

*MARCOS MENDONÇA

O circo na Fórmula 1
Quando todos

pensavam que de-
finitivamente a
trapaça estava
afastada da Fór-
mula 1 com a saí-
da de Flávio Bria-
tore e Ron Dennis
do comando da

Benetton e McLaren, somos pegos de surpresa no Gran-
de Prêmio da Alemanha com a ordem explícita dos
boxes da Ferrari para que Felipe Massa desse passa-
gem para Fernando Alonso, que segundo Stefano Do-
menicali (hoje o todo poderoso de Maranello), estava
mais rápido na pista. O regulamento da FIA é bem
claro proibindo o jogo de equipes. Toda a conversa
entre o boxe e o piloto foi gravada e colocada na trans-
missão, não deixando dúvidas quanto ao procedimen-
to adotado. Não existe outra possibilidade que não
seja a punição exemplar de todos os envolvidos, inclu-
sive o piloto brasileiro, no julgamento que acontece em
agosto, para que não paire nenhuma dúvida quanto a
lisura da competição. Se a atitude adotada for outra,
será o fim da categoria já tão manchada por escânda-
los anteriores. No episódio ficou também a decepção,
quanto ao posicionamento de Massa, que me parecia
ter mais personalidade. Campeão de verdade não cede
a esse tipo de pressão mesquinha e lendas como Ayr-
ton Senna, Alain Prost, entre outros, jamais aceitariam
participar de fraudes esportivas como essa. Que o prin-
cípio esportivo seja mantido, para o bem de todo o es-
porte.

Mano Menezes e a Seleção
Na última

edição, notici-
amos em nos-
sa coluna que
fecha a sexta-
feira a ida de
Muricy para a
Seleção. Pedi-
mos descul-
pas, já que
após encerrar
nossos traba-
lhos, ouve
uma revira-
volta, com a recusa do Fluminense em liberar o seu
treinador, surgindo o convite a Mano Menezes que foi
prontamente atendido. Para o amistoso do dia 10 de
agosto contra os Estados Unidos, a convocação já foi
feita, iniciando o novo ciclo, visando a Copa de 2014,
que será realizada no Brasil. Gostei da ousadia na re-
novação, e agora sim, teremos talento e qualidade ves-
tindo a amarelinha. Jeferson, goleiro do Botafogo, irá
representar o futebol do Rio, muito merecidamente, já
que vem tendo ótimas apresentações. Desejo sorte ao
novo treinador, reconhecidamente competente. Que a
alegria volte a Seleção, é o que esperamos.

Iranildo
Campos é o
entrevistado
da semana
Estamos che-

gando a mais
uma eleição. É a
hora de nova-
mente elegermos
representantes
que irão legislar
pelos próximos
quatro anos. Na
hora de votar,
deve-se avaliar a
conduta e o pro-

cedimento adotado principalmente com aqueles que
já exerceram mandato, fazendo uma avaliação séria,
de todas as realizações efetuadas. Nesta edição ire-
mos conversar com o deputado estadual Iranildo Cam-
pos, homem público conceituado, desportista ferrenho
e profundo conhecedor do nosso Estado.
MM: Deputado. Em primeiro lugar é uma honra tê-

lo conosco. Gostaria que o senhor falasse de sua parti-

cipação na vida pública.
Campos: Quero agradecer a vocês a oportunidade

concedida. Sou filho de família humilde e sempre tra-
balhei muito em minha vida. As conquistas nunca fo-
ram fáceis para mim. As vezes dedico quase que toda
as 24 horas do dia à causa publica. Sou um apaixona-
do pelo meu povo. Conheço de perto os anseios e agru-
ras porque todos passam. Escolhi servir a população,
para tentar minimizar os sofrimentos de todos. Recen-
temente a frente da Secretaria de Saúde de São João de
Meriti, implantei novos focos de atendimento, para que
o nosso povo pudesse ter dignidade na hora de ser
atendido. Levei a saúde aos quatro cantos do municí-
pio, inaugurando novos postos, modernizando os já
existentes e acima de tudo, valorizando nossos funci-
onários que sem sombra de dúvida é o esteio de todo
nosso projeto. Ausentei-me, para poder me colocar
novamente à apreciação popular, mas deixei meu fi-
lho, Iranildo Campos Junior, que deu prosseguimento
a todo o planejamento concebido. A saúde sempre foi
importante patamar, em minha atuação parlamentar.
MM: A Educação é tida como mola mestra de um

futuro promissor. Qual o papel que o senhor desen-
volverá nesse segmento?
Campos: Em meus pronunciamentos na Assem-

bléia Legislativa, sempre ressaltei a importância de se
ter uma política forte na área educacional. E mais. Sem-
pre votei a favor de projetos que beneficiassem alunos
e professores. Tive papel importante na concessão de
melhores salários ao magistério, voltando a dar digni-
dade a uma classe tão sofrida. Fui fiel fiscalizador das
condições de ensino, colocada à disposição de nossas
crianças e jovens. Acho que a escola é a principal fer-
ramenta na capacitação do homem e da mulher do
amanhã. Tenho o sentimento do dever cumprido nes-
sa área, mas jamais esmorecerei, em nenhum momen-
to, na realização de projetos, visando a melhorar cada
vez mais o setor. Meu mandato e uma porta aberta
para todos, e juntos acharemos novas medidas, valo-
rizando ainda mais essa parte tão importante, da ad-
ministração publica como um todo.
MM: Como o senhor vai atuar no desenvolvimento

do esporte em nosso Estado?
Campos: Sou um ferrenho desportista, e disso não

abro mão. O esporte é um dos principais fatores de
integração social. Aprendi em minha experiência de
vida, que a melhor maneira de se combater as mazelas
que afligem nossa infância e adolescência é proporci-
onando condições para que a ociosidade seja extirpa-
da com à pratica esportiva. Em todo o Estado implan-
tamos complexos esportivos, tirando os jovens das
ruas, fazendo um trabalho de inclusão social, conse-
guindo através disto revelar valores em diversas mo-
dalidades. Trabalhei de perto na realização dos Jogos
Pan Americanos, sucesso absoluto. Estamos em um
ciclo especial, jamais vivenciado em nosso Estado. Em
2014 teremos a Copa do Mundo no Brasil, e em 2016
teremos as Olimpíadas, que será realizada na cidade
do Rio de Janeiro, com reflexo em todo o Estado. Urge
que a partir de agora, estejamos todos unidos para
proporcionar oportunidades a todos, não excluindo
ninguém, desse progresso, que estará batendo em nos-
sas portas. Acho que a adequação da infra estrutura a
ser realizada deve priorizar as regiões mais carentes,
proporcionando melhoria na qualidade de vida des-
sas pessoas. Na questão dos empregos a serem cria-
dos, que se busque primeiro nos excluídos do merca-
do de trabalho o preenchimento das vagas. Também
acho que as regiões periféricas, como a minha querida
Baixada Fluminense, deva ser contemplada com in-
vestimentos que serão feitos. Nesse momento históri-
co que estamos vivendo, serei um guardião da nossa
população para que ela seja a grande beneficiada nes-
ses eventos que irão acontecer.
MM: Queremos agradecer a gentileza de ter nos

recebido e gostaríamos de suas palavras finais.
Campos: Eu e que agradeço a oportunidade conce-

dida. Espero ter passado aos leitores, um pouco da-
quilo que realizei e continuarei realizando. Sou uma
pessoa simples e de origem humilde, trabalhador e
com uma profunda determinação de continuar servin-
do a população. Sempre erguerei a bandeira da defesa
dos carentes, excluídos e todos aqueles que precisa-
rem da minha ajuda. Meu gabinete é a casa do povo e
suas portas estarão sempre abertas. Preciso da ajuda
de todos para continuar minha jornada. Forte abraço.

Nova Iguaçu está de
volta à elite carioca

Nova Iguaçu FC retorna à elite do futebol carioca em 2011

O Nova Iguaçu selou seu retor-
no à elite do futebol carioca ao ven-
cer o Sampaio Corrêa, no Laranjão,
pelo placar de 2 a 0, gols de Mar-
quinhos e Mossoró. O Nova Iguaçu
não disputa a Série A do Campeo-
nato Carioca desde 2007, quando
foi rebaixado.

O palco da festa estava monta-
do, o Laranjão estava cheio de tor-
cedores, entre eles muitas crianças
presentes esperando a classificação
do Orgulho da Baixada. Como é
normal em um jogo decisivo, ainda
mais com um time tão jovem, o
Nova Iguaçu entrou em campo ner-
voso, ansioso, tentando mais na
vontade e na determinação do que
na técnica. Mesmo assim, a equipe
da casa se manteve no ataque du-
rante todo o tempo.

O jogo era truncado até a para-
da técnica, foi quando o técnico Jo-
sué Teixeira instruiu seus coman-
dados a manter o Sampaio Correa
em seu campo de defesa. E assim os
jogadores fizeram, após boas chan-
ces de Marquinho e Glauber. Willi-
am Barbio partiu pra cima da defe-

sa adversária e sofreu pênalti. O
capitão Marquinho cobrou no can-
to direito do goleiro e abriu a conta-
gem.

O gol não acalmou a equipe
iguaçuana, que continuava ansio-
sa em campo. Na segunda etapa, a
bola continuou chegando com pe-
rigo ao gol do Sampaio Correa, mas
a juventude e ansiedade da equipe
atrapalhavam as finalizações. Na
única chance clara do Sampaio
Correa, o goleiro Diogo foi corajoso
ao sair nos pés do atacante adver-
sário, impedindo o gol de empate.
O jogo se encaminhava para o final
quando, aos 45 minutos, Mossoró
chutou forte no alto fechando o pla-
car e sacramentando a volta do Or-
gulho da Baixada à primeira divi-
são.

Agora o Nova Iguaçu enfrenta o
Bonsucesso, fora de casa, em busca
do título da competição. Para isso a
equipe precisa vencer seu confron-
to e torcer por um empate ou uma
derrota da Cabofriense, que enfren-
ta o Itaperuna, na cidade de Cabo
Frio.

Garotos da Vila Olímpica
seguem liderando o

Campeonato Sub-15 da LDNI
PMBF/Divulgação

Os garotos da Vila Olímpica de Belford Roxo continuam liderando
o Campeonato Infantil sub-15 da Liga de Desportos de Nova Iguaçu

Os garotos da Vila Olímpica de
Belford Roxo seguem dando as car-
tas no Campeonato Infantil Sub-15
de Futebol da Liga de Desportos de
Nova Iguaçu (LDNI). Os jovens jo-
gadores venceram no último final
de semana o Esporte Clube Iguaçu
por 3 a 1, em Nova Iguaçu, em par-
tida válida pela 11ª rodada. Xiriú
(2) e Silva marcaram os gols belfor-
roxense e mantiveram a equipe co-
mandada pelos treinadores Ziqui-
nho e Rodolfo Carvalho na lideran-
ça da competição com 27 pontos.
Neste sábado (31), às 10h, os atle-
tas encaram fora de casa o Japeri.

Com mais um triunfo, os joga-
dores da Vila Olímpica totalizam
nove vitórias em 11 partidas na
competição. “A equipe fez um ex-
celente jogo marcando desde a saí-
da de bola do adversário, não dan-
do chance para a equipe adversá-
ria, e criando muitas chances de
gols”, destacou o treinador Ziqui-
nho, que ressaltou ainda o ótimo

desempenho da defesa, que sofre
apenas quatro gols em todos os jo-
gos.

Os jogadores da Vila Olímpica
de Belford Roxo contam com o apoio
da Secretaria Municipal de Esporte
e Lazer (SEMEL) e já começa a co-
lher frutos e conquistas. A equipe
conquistou recentemente a Copa
Zico e o Torneio da Emancipação
de Belford Roxo. “Temos um grupo
forte, unido e vencedor. Porém, o
mais importante neste trabalho jun-
to aos jovens é a formação do bom
cidadão”, afirmou Rodolfo Carva-
lho que comanda os jogadores jun-
to com o também treinador Ziqui-
nho.

A equipe base da Vila Olímpica
que vem atuando no Campeonato
Infantil da LDNI é formada por:
Helton; Jonathan, Wendel, Lucas e
Léo; Mário, Douglas, Igor e Juninho;
Alan e Xiriú. Suplentes: Alex, Adri-
ano, Mussum, Lucas Silva, Dudu,
Matheus e Bolinho.

Vasco vence EC Cabuçu pela
Taça Cidade de Nova Iguaçu
de Futebol Feminino

No último domingo (25), o EC Ca-
buçu enfrentou a equipe do Vasco da
Gama e foi derrotado pelo placar de 7 a
0, em jogo válido pela primeira partida
da semifinal da Taça Cidade de Nova
Iguaçu. Com a goleada no jogo de ida,
as meninas vascaínas praticamente as-
seguraram a classificação para a final
da competição. Os gols foram marca-
dos por Fernanda (3), Monique Correa,
Kariny, Karol e Thaís Rodrigues.

CORREIO

 DA LAVOURA

Leia e assine o

2668-3949/2765-3160
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